
PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL EXÉCUTIF DE LA SOGÉÉCOM 

3 décembre 2012 
 

Présences: 
Délégué à la 

coordination 

 

Béatrice Venne Délégué à l'information Sara Gagnon-Boisvert 

Délégué aux affaires 

internes 

 

François Poitras 
Délégué à l'animation 

culturelle 

Alexandrine Larson-

Dupuis 

Délégué aux affaires 

externes 

 

absent 
Déléguée à la 

mobilisation 
absente 

Délégué à la pédagogie 

 
absente Délégué à la trésorerie Louisanne Fozin 

Délégué à la formation 

continue 
absent   

Adjoint-e-s : Émilie 

Gagné, Émilie Bélanger 
   

Observateurs/observatric

es : Hugo Séguin-

Bourgeois, Émilie 

Champoux 

   

0. Procédures d'ouverture 

0.1 Ouverture à 18h35 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l'unanimité 

0.2Præsidium 

Qu’Émilie Bélanger et Alou soient respectivement présidente et secrétaire 

 

Proposée par Louisanne Fozin 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l'unanimité 

0.3Lecture et adoption de l'ordre du jour 

 

Que l’ordre du jour soit le suivant : 

 

0. Procédures d’ouverture 

 0.1 Ouverture 

 0.2 Praesidium 

 0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 0.4 Lecture et adoption du procès verbal 



1. Coordination 

 1.1 Employés 

     1.1.1 Émilie 

            1.1.1.1 Mandats de la semaine 

            

     1.1.2 Hugo 

           1.1.2.1 Mandats de la semaine  

           1.1.1.2 Présentation du comité employeur  

 1.2 Suivi des mandats 

 1.3 AG 

     1.3.1 Retour AG  

     1.3.2 Logistique  

     1.3.3 Propositions  

1.4 Exec zen  

2. Externe 

  2.1 Retour sur la première rencontre thématique (en vue du sommet) 

  2.2 Retour RNÉ 

3. Mobilisation 

  3.1 Retour semaine de solidarité internationale 

  3.2 Retour Comité mob 

  3.3 Prochain Comité mob  

4. Animation 

  4.1 Retour Bière et Débat 

  4.2 Prochains Bières et Débats 

  4.3 Prochains Cafés Philo 

5. Information 

  5.1 Matériel d’information 

  5.2 Agenda 

  5.3 Questions 

  5.4 Matériel d’info 

6. Interne 

  6.1 Comité de liaison  

  6.2 Comité de révision de la charte  

7. Trésorerie 

8. Pédagogie 

  8.1 Retour Commission des études 

9. Formation continue 

  9.1 Prochaine réunion  

10. Varia 

11. Levée 

 

Proposée par Émilie Bélanger 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

0.4 Lecture et adoption du procès verbal 



 

Que l’on adopte le procès-verbal tel que proposé 

 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l’unanimité 

 

1. Coordination 

1.1 Employés 

1.1.1 Émilie 

 

Proposition privilégiée pour que Gabrielle Bellemare fasse un retour sur l’Assemblée Générale. 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 

1.1.1.1 Mandats de la semaine 

 

Que les mandats d’Émilie pour la semaine soient : 

- Faire la comptabilité (comme toujours) 

- Continuer les démarches pour les nouveaux signataires (pousser dans le dos de Béatrice Venne 

et Louisanne pour qu’elles amènent leurs documents) 

- Entreprendre les démarches pour que soit nettoyée et restaurée la trancheuse (FX GARNEAU) 

- Impôt de 2007 (Finaliser) 

- Liste des chèques pour les paie / t4 de Desjardins (Révision) 

- Refaire la liste mob en s’assurant d’avoir le nom des gens 

- Miser la somme qui avait été allouée aux bibliothèques IKEA sur des bibliothèques à l’encan 

- Faire une tournée d’appel pour l’agenda 

- Logistique AG 

 

Proposée par Béatrice  

Appuyée par Louisanne Fozin 

Adoptée à l’unanimité 

 

Qu’Émilie soit en congé du 19 décembre au 2 janvier et qu’Hugo soit en congé du 21 décembre 

au 4 janvier. 

 

Proposée par Émilie Bélanger 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 

1.1.2 Hugo 

 

1.1.2.1 Mandats de la semaine 
 



Que les mandats d’Hugo pour la semaine soient : 

- Mémoire pour le sommet (en cours) 

- Bilan GGI à Maisonneuve (en suspens) 

 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l’unanimité 

 

 1.2 Suivi des mandats 

1.3 AG 

1.3.1 Retour AG  

1.3.2 Logistique 
 

Que le praesidium soit plus près du public, à l’avant de la scène, lors de la prochaine assemblée 

générale. 

 

Proposée par Sara Gagnon-Boisvert 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que Thomas Nérisson trouve un praesidium pour la prochaine assemblée générale; 

Que François Poitras prépare le praesidium 30 minutes avant l’AG et rédige un message 

Omnivox pour inviter les étudiants à l’AG; 

Que Sara Gagnon-Boivert imprime et s’assure de la diffusion de l’affiche d’AG, produise un tract 

et créé un événement Facebook pour l’AG; 

Que Béatrice Venne fasse le pré-PV et le cahier de préparation à l’AG; 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que la prochaine assemblée générale se tienne dans la salle Sylvain-Lelièvre si elle est 

disponible, qu’en cas contraire, le vivoir soit réservé; 

Que la prochaine assemblée générale se tienne le 18 décembre prochain; 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Louisanne Fozin 

 

 Proposition d’amendement : 

 Que l’on remplace «18 décembre» par «11 décembre» 

 

 Proposée par Alexandrine Larson-Dupuis 

 Appuyée par Béatrice Venne 

 Adoptée à l’unanimité 

 

Adoptée à l’unanimité 



 

1.3.3 Propositions 
 

Que l’ordre du jour pour l’AG du 11 décembre soit, en plus des points statutaires, le suivant : 

 1. Comité souverainiste 

 2. Sommet sur l’éducation 

 3. Révisions budgétaires 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que soit amenée en assemblée générale la proposition suivante : 

 Que X fasse une présentation de 10 minutes pour revenir sur la première  rencontre pré 

sommet 

 

Proposée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Appuyée par François Poitras 

 

 Que l’on remplace «X» par «Louis-Philippe Véronneau», si celui-ci est  disponible  

 

 Proposé par Louisanne Fozin 

 Appuyé par Sara Gagnon-Boisvert 

 Adopté à l’unanimité 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que l’on dresse une liste des possibilités qui s’offrent à nous en vue du sommet sur l’éducation; 

Que les membres de l’exécutif se préparent et se positionnent pour discuter de ces points lors du 

prochain CX; 

 

Proposée par Sara Gagnon-Boisvert 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

 

 Amendement : Que l’on biffe le premier «Que…» et que l’on remplace: « se  préparent 

et se positionnent pour discuter de ces points lors du prochain CX»  par « se positionnent 

sur les possibilités qui s’offrent à nous en vue du  sommet sur l’éducation, pour en discuter lors 

du prochain CX.» 

 

 Proposé par Alexandrine Larson-Dupuis 

 Appuyé par Béatrice Venne 

 Adopté à l’unanimité 

 L’amendement dispose de la principale 

 

1.4 Exec zen 
 



Que Béatrice Venne convoque un Exec Zen dans la semaine du 10 décembre, dans les jours 

suivant l’assemblée générale. 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Louisanne Fozin 

Adoptée à l’unanimité 

 

Proposition privilégiée de faire une pause de 10 minutes. 

 

Proposée par Émilie Bélanger 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l’unanimité 

Décrétée à 20:28 

 

2. Externe 

2.1 Retour sur la première rencontre thématique (en vue du sommet) 

2.2 Retour RNÉ 
3. Mobilisation 

3.1 Retour semaine de solidarité internationale 

3.2 Retour Comité mob 

3.3 Prochain Comité mob 
4. Animation 

4.1 Retour Bière et Débat 

4.2 Prochains Bières et Débats 

 
Dans le cas où les conférenciers ne soient pas disponibles ou qu’on n’ait pas de permis d’alcool 

pour le Bière & Débat du 11 décembre, 

 

Que le prochain Bière & Débat se tienne le 18 décembre prochain; 

Qu’Alexandrine contacte les conférenciers; 

Qu’Émilie réserve le Café Étudiant; 

 

Proposée par Émilie Bélanger 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l’unanimité 

 

4.3 Prochains Cafés Philo 
 

Qu’Alexandrine pose une question sur la page Facebook et sur le tableau de la SOGÉÉCOM 

pour recevoir des propositions de thèmes pour les cafés philos. 

 

Proposée par Sara Gagnon-Boisvert 

Appuyée Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 



5. Information 

5.1 Matériel d’information 
  

Que l’on produise d’ici lundi prochain un Sogéécomuniqué avec les modalités suivantes : 

 Que Thomas Nérisson écrive un article sur le sommet de l’éducation 

 Que François Poitras écrive un article sur le budget provincial 

 Que Béatrice Gervais écrive un article sur le plan d’action 

 Que X écrive un article sur l’assurance qualité 

 Que Béatrice Venne écrive un article sur l’encadrement légal du droit de grève 

 Qu’Alexandrine Larson-Dupuis écrive un article sur la gratuité scolaire et cie. 

 Que Sarah Gagnon-Boisvert s’occupe de la mise en page 

 Que la date de tombée des articles soit samedi prochain 

  

François Poitras 

Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

Qu’Alexandrine et Sara se chargent de produire les affiches de Bière & Débat et de Café Philo 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 

5.2 Agenda 

5.3 Questions 
6. Interne 

6.1 Comité de liaison 

6.2 Comité de révision de la charte 
7. Trésorerie 

8. Pédagogie 

8.1 Retour Commission des études 
9. Formation continue 

9.1 Prochaine réunion 
10. Varia 

11. Levée 

Levée décrétée à 22:05 


